

Cuba optimiste quant au statut olympique de la boxe



Photo: Prensa Latina

La Havane, 15 déc. (RHC)- Le président de la Fédération Cubaine de Boxe, Alberto Puig, s'est montré optimiste quant à l'avenir olympique de la boxe.

Il y a quelques jours, le CIO a décidé d'évaluer la possibilité d'exclure la boxe, l'haltérophilie et le pentathlon moderne du programme des JO de Los Angeles 2028.

Alberto Puig a rappelé que malgré les sanctions du CIO contre l'AIBA la boxe reste au programme des compétitions aux JO de Paris.

«L'AIBA s'efforce de se conformer aux exigences du Comité International Olympique» a assuré le président de la Fédération Cubaine de Boxe.

Il a précisé que dimanche dernier, l'AIBA a adopté d'importantes modifications de ses statuts à la demande du CIO, de là son optimisme.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/279894-cuba-optimiste-quant-au-statut-olympique-de-la-boxe>



Radio Habana Cuba